



(本社工場入口にて 春の訪れを知る)

気に留めなければ気付かないほどに、なんとも控えめな花を咲かせる樹。初めてその名前を知った私は「豊年」という言葉を思い浮かべましたが、早春に「まず咲く」ことがその名の由来といった説もありました。いわゆる「旬の物」なのかもしれない、そんな、きみの名は!?

(答えは、本文の最後に!)

### ・ ・ 6年ぶりとか、3年ぶりとか ・ ・

ついに始まりました、WBC! 日本代表は好発進で、この勢いそのまま優勝してほしいところですが(この号が掲載される頃には結果は出ているでしょう)、各国の代表選手たちが魅せる「さすがプロ!」という高度なプレーや全力を尽くす姿勢を見ていると、勝敗とは別に、純粋に感動を覚えます。

新型コロナウイルス感染症の影響もあり、2021年に予定されていた大会が中止となり、6年ぶりの開催となった大会。大会期間中の3月13日に、ようやく日本でも「マスク着用は個人の判断が基本」とされ、少しずつコロナ収束の兆しが見えてきたようです。

ということで、当社でも、約3年ぶり、3月13日から店頭の飛沫防止用シートを外し、長らくお客様にご協力いただいております店内でのマスク着用についても、任意と致しました。「個人の判断」なんていう仰々しい話ではなく、3年前まで当たり前だった景色に戻りますよー、という感じです。

それにしても、シートがなくなっただけで、随分と明るく感じるものです。スタッフの笑顔も、きっと、よりクリアに見えるようになった、、はず!?

一同、お客様のご来店を心待ちにしております♪

### ・ ・ Tから始まる ・ ・

皆さま、「●●の申請」はお済みですか?

2月だったら「マイナポイント」を思い浮かべる方が多かったでしょうか。しかし、今回は、経理担当の自分としてはもう少し目を背けていたかった(個人の感想です)、Tから始まる「アレ」のお話。

今年の10月から始まる「適格請求書等保存方式」いわゆる「インボイス制度」については、各社様対応を進められていると思います。当社も適格請求書発行事業者の登録は済んでおり、お取引先様へも順次通知をする予定です。

ところで、当社へ金属をお持ち込みいただくお客様の一部(個人の方や免税事業者など)から、「自分は登録事業者じゃないけど、今までどおり持ち込んでもいいの?」という問合せを受けたことがありました。

詳しい話は専門家にお任せしますが、ざっくり言うと、「インボイスの登録をしていない」方から「再生資源の購入」をする場合は、インボイスが不要となるため、影響はありません。ぜひ、今までどおり、当社へお持ち込みいただけましたら幸いです。

登録事業者の方は、番号をお知らせいただく必要がありますが、ご負担の少ない運用を検討しておりますので、何卒ご理解の程、よろしく願いいたします。

### ・ ・ ちっちゃイクルつうしん vol.2 ・ ・

先日、ちょっとした社内アンケートがありました。

お題は『今、あなたがやってるSDGsっぽいこと』的な内容で、結果を見ると、節約系(節電・節水など)や3R系の行動が多いようで、「不要な電気は消す」「服の調整で無駄なエアコンの使用を控える」「ゴミを分別する」「食品ロスを減らす(食事を残さない、てまえどり)」などといった回答がありました。

たぶん、どれも決して難しい行動じゃなくて、誰にでもできることで、特別注目されることでもなくて、だから軽視されちゃうかもしれない。でも、そういうことを実践できるのって、やっぱりカッコいいです。

SDGsって、単なる言葉じゃなくて、何かしようとする想いや行動の積み重ねなのかもしれない。

『マンサク』の樹を見上げながら、そんな思い(と少しの鼻水)が溢れた、花粉症の朝でした。